

Reflexiones Contables. Un aporte histórico e integral a la idealización de la educación contable en Colombia para el siglo XXI.

Mario Rodelo Sehuanes

Resumen

El presente trabajo académico tiene como finalidad describir los aportes fundamentales sobre el entendimiento y desarrollo de la educación contable en Colombia, a partir de la obra del maestro Rafael Franco Ruiz: *Reflexiones Contables. Teoría, Regulación, Educación y Moral* (2010), que busca poder definir a través de las bases de la historia contable el proceso de formación del contador público en la actual sociedad. Para tal fin, se utiliza una metodología tipo descriptivo-documental con enfoque cualitativo. Sin duda, algunas de las conclusiones y aportes más significativos que se pueden identificar, es que el autor exalta a la educación contable como una herramienta social y política tanto a nivel micro y macro para el desarrollo y transformación del territorio desde la disciplina contable. Además, precisa la alta correlación sobre el ideal de formación en contabilidad con la estructura económica dominante. Así mismo, retoma la importancia del desarrollo de las capacidades cognoscitivas y materiales que complementen una estructura pedagógica para el desarrollo humano y contable del futuro profesional en el siglo XXI.

Palabras claves: Desarrollo Humano integral, Educación Contable, Pensamiento Crítico, Rafael Franco Ruiz.